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сю прошедшую не
делю город стоял на 
ушах по поводу гря
дущих кадровых пе
рестановок в мэрии. 

Хронологически это выглядело так: 
ВТОРНИК, 17 октября. АКТИС 

сообщает в новостях об увольнении 
зам.мэра А.Боринского и предло
жении уйти в отставку еще троим: 
начальнику отдела культуры Т.Бачи- 
ной, начальнику отдела здравоо
хранения Н Ледяевой и помощнику 
мэра В.Герасимовичу. Поскольку 
сделано это было поздно вечером, 
этой ночью многие уже не спали.

СРЕДА, 18 октября. В 9.00 в ка
бинете мэра спешно собрана не
плановая (обычная проходит по 
понедельникам в кабинете зама) 
планерка. Присутствующим пред
ставляют нового заместителя мэра 
по социальным вопросам В. КАТЮ-
БИНА, прежде работавшего замом 
главного врача квартальской МСО- 
28. Следует предложение обра
титься к нему, если кому-то сейчас 
вдруг станет плохо{?): он - кардио
лог.

К обеду пресс-служба админис
трации распространяет оф ици
альное заявление, в котором нет 
ни одной фамилии, кроме уволив
шегося по собственному желанию 
А.Боринского. Через час по теле
фону главный специалист по ин
формации администрации просит 
добавить в него фамилии Л.Тихан- 
киной, ''.Бачиной, В.Герасимовича, 
Н.Ледяевой с формулировкой «это 
- слухи».

После обеда заммэра Нина 
СТОЛЯРОВА собирает пресс-кон- 
ференцию, на которой сообщает 
журналистам, что на данный мо
мент у нее нет никаких документов 
об увольнении названных лиц и все 
они работают на своих местах, а 
больше ей ничего неизвестно ( к че
му тогда конференции?)

ЧЕТВЕРГ, 19 октября. Свою 
пресс-конф еренцию  проводят в

Ч

ДК нефтехимиков Анатолий БО- 
РИНСКИЙ, Наталья ЛЕДЯЕВА и Та
тьяна БАЧИНА. Они признаются, что 
уход по собственному желанию им 
предложен мэром. Причина - реше
ние Новокшенова принять участие в 
выборах на пост мэра на второй 
срок и нужда в верных людях. БО- 
РИНСКИЙ заявляет, что уходит в от
крытую оппозицию и будет балло
тироваться в депутаты городской 
Думы.

В тот же день по просьбе четве
рых депутатов собирают экстрен
ное заседание городской Думы.
Мэр заявляет, что «удивлен психо
зом вокруг всего этого» и что «всё 
это - ложь». На самом деле идет 
«плановая нормальная работа по 
реорганизации отдела».

Депутат БЕССАЛОВ спрашива
ет мэра, предлагал ли он Ледяевой 
уволиться. Ответ: «Она говорит не
правду». После этого депутат АЛЕ
ХИНА заявляет о необходимости 
создать группу по отзыву мэра. Она 
просит Новокшенова не отвечать, 
поскольку «в любом случае ему ма
ло кто поверит».

После заседания Думы мэр уст
раивает у себя в кабинете свою 
пресс-конф еренцию. Он говорит, 
что никому ничего плохого не пред
лагал, в том числе и ГЕРАСИМОВИ
ЧУ и ТИХАНКИНОЙ: «Все это - слу
хи». Названные чиновники, а с ними 
и депутаты просто используют 
СМИ для «давления на него при 
принятии решений». Остается не
понятным, на что давить, если ни
чего не было.

В этот же день мэр дает интер
вью, которое несколько раз пока
зывают по АКТИСУ. Пресс-конфе
ренцию Боринского дают уже после 
этого и поздно вечером для тех, кто 
не спит.

К концу недели, кажется, ни у 
кого не остается сомнений в том, 
кто в этой ситуации лжет, а кто го
ворит правду.

Елена ВЕТРОВА.
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РАЗБОРКИ!

ГОРЮЧИМ

В последние дни на Ангар
ском  железнодорожном 
узле станций Суховская- 

Южная, Обменная создалась чрез
вычайно опасная ситуация: там од
новременно находятся 200 цистерн 
с легкогорючими нефтепродуктами. 
Цистерны прибыли в адрес нефте
перерабатывающего завода. Но 
грузополучатель к приему груза не 
готов: нет фронтов слива и свобод
ных емкостей.

Прокомментировать ситуацию 
мы попросили зам.по производ
ству НПЗ Дмитрия ШЕКЕРУ.

- Сегодня, 20 октября, на Сухо- 
вской-Южной осталось 69 цистерн,

на Обменной - 17. 22 цистерны сли
ты и еще 5 сливаются. Затор дейст
вительно был по причине того, что 
пришедшие нефтепродукты не от
вечали нужным требованиям, мы 
были вынуждены заводить их на 
ТСП и доводить до нужного качест
ва. Свою роль сыграло и то, что мы 
лишены эстакады для слива, сго
ревшей в сентябре. Кроме того, 
раньше оговоренных сроков начали 
отгрузку другие поставщики, а мы 
были к этому не готовы.

Тем не менее ситуация продол
жает оставаться напряженной.

Оксана ТИХАЯ.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ
Наркоман ■
и не колется.

Такое возможно, 
утверждает

И го р ь

ОБОЗНАТУШКИ

B A H K O H ,
директор центра^реабили- 

тации наркозависимых 
«Перекресток семи дорог».

Спросите у него, как отказаться
от наркотиков 

в четверг, 26 октября, 
с 17 д о  19 часов 

по телефону 5 2 - 2 3 - 1 7 .

ВПЕЧАТЛЕНИЕ |

них
РУГИХ ЭВАКУИРУЮ Т

октября рано утром 
\  (ученики школы №17 и 

шшш о б р а зо в а те л ь н о го  
центра №8, не успев прийти на за
нятия, были в срочном порядке эва
куированы. Причем если в 17-й 
школе знали причину (на вахту по
звонил подросток и сообщил, что 
школа заминирована), то в 8-й были 
просто ошарашены: ни с того ни с 
сего явились пожарные и медики, 
приказали вывести всех, кто нахо
дился в школе (вроде как она тоже

заминирована). Детей отправили по 
домам, а когда стали выяснять, в 
чем дело, оказалось, что пожарные 
и медики перепутали школы. По
ка их ждали в семнадцатой, они 
эвакуировали восьмую. Слава Богу, 
что в школе №17 вызов оказался 
ложным, это выяснили специалисты 
ГО и ЧС, которые сразу же направи
лись по правильному адресу. Сей
час УВД ищет телефонного терро
риста и разбирается в происшед-
шем' Светлана ЗЛОБИНА.

ТРАДИЦИИ

«Ангара» —  победитель 50-го розыгрыша
на призы газеты «Время».
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« В Р Е М Е Н И »
В этом году турнир, являющийся традици

онно закрытием летнего сезона, собрал 14 ко
манд. Через горнило отборочных матчей в фи
нал пробились две сильнейшие: “Ангара” (по
бедитель двух последних розыгрышей) и 
“Фортуна", третий год играющая в финале и 
жаждущая победы, но ангаровцы и в этом году 
не оставили им никаких шансов — С.Коробей
ников, А.Ходченков, С.Рудик лишают футболи
стов "Фортуны" надежды на успех.

3:0, и “Ангара” принимает поздравления. 
Редакция газеты благодарит за помощь и под
держку в проведении турнира отдел физкуль
туры и спорта при городской администрации, 
а также всех судей и участников соревнований.

Андрей ДЕРЕВЦОВ.

ГЛУХО
ПЕРЕРЕЗАЛИ

В среду утром оглохшими оказались сра
зу четыре дома в 10 м/не. Ночью воры среза
ли в домах телефонный кабель, лишив связи 
сразу 500 абонентов.

М. В.

В ПЛЕНУ

✓

СОРОК М ИНУТ 
НА СПАСЕНИЕ

Четверо ребятишек застряли в лифте
26 дома 13 микрорайона. Только через сорок
минут их удалось вызволить подоспевшей 
лифтерше.

Олег ЛИПУНОВ.

ЧЕЛОВЕК 
БОРЯ

р а з
у с л ы 
ш ать , 
это го- 
во р я т  
о Бо
рисе Моисее
ве.

Если слу
шать, то Моисе
ев - это стрипти
зер и гомик, на 
чем и сделал се
бе имя. Вот дока
зательство: фото 
его голой задницы 
обошло все газеты.

Если смотреть 
его шоу, то Моисеев 
- это большой ар
тист, под обаяние 
которого попада
ют даже самые 
строгие морали
сты. Вот доказательство: концерт в 
«Современнике» начался в 19.15, в 
19.30 зал уже кричал «Браво!», в 
19.37 даже «буржуйские» ряды 
партера начали качаться в ритм 
песни, а разделся до боди он 
только в 20.45, да и то на секунду. 
•Более целомудренного шоу я да
же по ящику давно уже не видела!

Зато было много по-настояще
му хорошей музыки, танцев и слов, 
приправленных пикантным юмо
ром «для взрослых», превращав
шим наивную песенку о «парнях 
всей земли» в эротический гимн, 
что не так возбуждает, как веселит.

Кстати, о словах. Моисеев 
весь концерт если не благодарил 
Бога «за то, что послал мне такую 
Родину и таких людей», так просто 
скандировал: «Любовь! Россия! 
Ангарск!» Это были практически 
лозунги. Любой политик отдал бы 
всю свою неприкосновенность за 
то, чтобы научиться произносить 
их так же искренно, как Моисеев. 
И - главное - получать такой отклик 
от зала.

Дело не в мастерстве - в харак
тере.

- Я никогда не был педерастом 
по жизни, - признался Моисеев.

Многие ли наши мужики сего
дня могли бы сказать такое про се
бя?

Спектакль завершала песня, 
под которую на сцену вынесли 
флаги с изображением! сердца.

И тут Боря прав: сегодня в Рос
сии это единственные знамена, 
под которые народ согласился бы 
дружно собраться.

Галина АМЯГА, 
Любовь ЗУБКОВА <!Оото).
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В КОРИДОРАХ ВЛАСТИ

«... Сессия показала процесс 
разрушения монополии вла
сти в Иркутской области. До 
этого никто не решался от
крыто пойти против воли ад
министрации ...»

едавно одна из влиятельных россий
ских газет, анализируя итоги 1 сессии 
Законодательного собрания Иркут

ской области 3-го созыва, писала буквально 
следующее: «... Сессия показала процесс  
разрушения монополии власти в Иркутской 
области. До этого никто не решался открыто 
пойти против воли администрации ...»

I

Прошедшее уже позже написанного очеред
ное заседание сессии Собрания вновь подтвер
дило сказанное: примерно половина депута
тов нынешнего созыва не желает идти в ногу 
с администрацией. И это выражается в том, 
что с четырех попыток предложенный губер
натором Борисом Говориным кандидат на 
должность председателя Собрания Влади
мир Ковальков не получил нужного количе
ства голосов.

Что же происходит в Собрании? Почему сре
ди депутатов нет единодушия? Чего ожидать из
бирателям 25 октября, когда депутаты соберут
ся на очередное заседание продолжающейся 
без малого месяц организационной сессии?

На эти вопросы мы попросили ответить де
путатов 3-го созыва Ю.И.ФАЛЕЙЧИКА, Г.П.КУВ- 
ШИНОВА, Б.Г.АЛЕКСЕЕВА, А.В.РОМАНОВА, зам. 
председателя Законодательного собрания 2-го 
созыва Г. В. ИСТОМ И НА.

*

Юрий
Фалейчик:
«ВЛАСТЬ 
В ПРИБАЙКАЛЬЕ 
ГУБЕРНАТОР 
УЗУРПИРОВАЛ...»

'г ■

авайте разберемся, что же 
.происходит в Собрании. В по

следнее время противостояние между j 
группой депутатов и губернатором об- ! 
ласти некоторые СМИ называют полити
ческой борьбой. Кто-то это называет 
борьбой кланов. Лично я считаю, что ни 
того, ни другого и в помине нет.

Обратите внимание, как ярко проде
монстрировали происходящее в Иркут
ске депутаты Госдумы РФ от нашей об
ласти. Впервые единодушными в своем 
мнении стали самые разные, идеологи
чески несовместимые представители 
партий и движений. Это говорит о том, 
что здесь нет политики, нет идеологии.

А что же тогда есть? Мы считаем, что 
в том расслоении депутатского корпуса, 
которое мы сегодня наблюдаем, есть 
два важных момента: есть депутаты, не
зависимые от воли губернатора, и есть 
депутаты, зависимые от него. Это-то как 
раз и разделило нас.

Сегодня ни для кого не секрет, что 
в нашей области власть оказалась 
узурпированной. Она сосредоточена в 
одних руках губернатора Бориса Гово
рина.

Жители области не могли не обра
тить внимание на телевизионный репор
таж с сессии, где обсуждался вопрос о 
выборах председателя Собрания. Губер
натор разговаривал с депутатами как с 
подчиненными: «... Вы пока тут не при
мете решение - сидите и решайте ...» В 
приказном тоне, в приказном порядке. 
Большая группа депутатов, избранных в 
новый состав Собрания, категорически 
не собирается разделять эту точку зре
ния.

Напомню избирателям: Законода
тельное собрание - орган самостоя
тельный, который в первую очередь 
определяет условия" работы испол
нительной власти, принимая законы
области.

Второй важный момент - Собрание 
контролирует работу исполнитель
ной власти. Поэтому оно ни в коей мере 
не может быть подчинено губернато
ру-

Вот эти моменты и заставили боль
шую группу депутатов объединиться в 
самостоятельный блок.

Вторая часть депутатского корпуса 
по привычке, сложившейся за многие го
ды, согласно кивает головой, принимает 
любые предложения администрации об
ласти и губернатора.

Им не важна самостоятельность, они 
готовы соглашаться со всем, что будет 
предложено. И я боюсь, что если побе
дит прогубернаторский блок, то Со
брание будет готово принимать лю
бой бюджет, проект которого выйдет 
из недр администрации области.

Сегодня вопрос стоит так: или вмес
те с независимым лидером Собрания 
мы выбираем будущее, или с назначени
ем председателя губернатором мы ста
новимся отделом областной админист
рации по принятию законов.

Антон
Романов:
«НЕЛЬЗЯ ! 
ЗАВИСЕТЬ ОТ
ВОЛИ одного
ЧЕЛОВЕКА”

Геннадий
Кувшинов:
“ ПРЕДСТАВИ
ТЕЛЬНЫЙ 
ОРГАН - НЕ ГУ
БЕРНАТОРСКИЙ 
ОРКЕСТР”

!
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.сегодня происхо-
“  I I идит в области? Как 

во всем этом разобраться просто
му избирателю, когда губернатор 
говорит одно, депутаты - другое, а 
СМИ - третье?

На мой взгляд, наша область 
слишком велика и богата, чтобы 
зависеть от воли одного человека. 
Это очень опасно, так как один че
ловек под влиянием эмоций спо
собен наделать много ошибок, от 
которых будут страдать все жите
ли области. И поэтому губерна
тор, каким бы прекрасным че
ловеком он ни был, какими бы 
благородными мотивами ни руко
водствовался в своих поступках, 
прежде чем что-то сделать, 
должен убедить жителей облас
ти и в первую очередь - убедить 
депутатов Собрания. Но, к со
жалению, наш губернатор этого 
делать не хочет...

-Т о что Виктор Боровский не 
5 снял свою кандидатуру, 

несмотря на мощный административ
ный нажим, вселяет надежду, что он 
будет независимым и уважаемым ру
ководителем Собрания.

Из истории мы знаем, что в прин
ципе возможен губернаторский ор
кестр или театр, но история не зна
ет такого, чтобы был губернатор
ский представительный орган, к че
му нас усиленно подталкивают.

Как молодой депутат, недавно я с 
удивлением узнал, что председатель 
Собрания прошлого созыва Иван ЗЕ- 
ЛЕНТ, контролирующее лицо исполни
тельной власти, по нескольку часов 
сидел возле губернаторской двери в 
ожидании приема! Ведь это же пол
нейшая профанация власти ...

Геннадий
Истомин:
«ЕСТЬ
ЖЕЛАНИЕ
СОБРАНИЕ
СДЕЛАТЬ
КАРМАННЫМ”

-.слов СМИ, на прошлом за- 
™ Оседании 1-й сессии Собра

ния вновь образовался политический ту
пик. На мой взгляд, никакого тупика нет. 
Просто еще раз серьезно и принципи
ально проводилась борьба интересов 
за то, чтобы Собрание было или са
мостоятельным органом, или отде
лом администрации области.

То, что Собрание хотят сделать кар
манным, наглядно показала 1-я сессия. 
Впервые за всю историю нашего пред
ставительного органа власти на сессии 
дежурили работники областной админи
страции. Именно они определяли: кого 
можно пускать в зал, а кого - нет.

На основании закона «О статусе 
депутата» все наши сессии проводят
ся открыто, гласно, и любой гражда
нин имеет право беспрепятственно 
проходить в зал заседаний.

То, что предприняла на этот раз 
администрация, это первый пробный 
шар, тревожный сигнал к тому, чтобы 
Собрание не было самостоятельным 
органом власти ...

УРОКИ ПЕРШИ СЕССИИ

...Продолжение отложенной на 
неделю сессии началось с того, что 
охрана «серого дома» отказалась 
пропустить кандидата в депутаты За
конодательного собрания Владими
ра МАТИЕНКО в зал заседаний. Кро
ме этого, туда же пытались ограни
чить доступ журналистов и других за
интересованных лиц. Наверное, гу
бернатору не понравилось то,что не
делю назад народ в зале аплодиро
вал Виктору БОРОВСКОМУ.

Тем не менее сессия была про
должена. Предлагались те же канди
датуры. Ни Говорин, ни депутаты не 
отступили ни на шаг. Надо отметить, 
что на этот раз команда губернатора 
подготовилась более основательно. 
Чувствовалась рука опытного режис
сера.

В целом выступления в поддерж
ку кандидатов можно было бы на
звать корректными, если бы не три 
досадных момента.

Многих присутствующих непри
ятно поразил вопрос депутата Вале
рия СОКОЛОВА к Виктору БОРОВ
СКОМУ о слухах насчет незаконно 
израсходованных денег. Валерий 
Александрович, который всегда вел 
себя очень корректно, никогда не 
пользовался подобной чернухой, а 
во время выборов на себе почувство
вал элементы черного пиара, вдруг 
взял, да и сам...

Вторым досадным моментом 
стало то, что давний партнер “Иркут

скэнерго'’ генеральный директор АО 
«ИркАЗ» Игорь Гринберг, который по
стоянно общается с Виктором Мит
рофановичем, заявил, что тот решил 
перейти в областной парламент по 
причине возможных кадровых пе
рестановок в “ Иркутскэнерго” .

Еще одним выступлением, оста
вившим тяжелый осадок, стала речь 
Гавриила ФРАНТЕНКО, который на
мекал, что Валентин МЕЖЕВИЧ со
бирается занять место генераль
ного директора и поэтому решено 
передвинуть Виктора Боровского на 
пост спикера. При этом Гавриил Сте
панович попросил Валентина Меже* 
вича не пытаться занять место свое
го шефа «подобным способом».

Самое удивительное то, что каж
дый из этих выступающих говорил 
своим оппонентам слово «уважае
мый».

На предыдущем заседании сес
сии один из «молодых» депутатов 
Анатолий ШТЕЙНБЕРГ сказал: «Я не 
знаю ни того, ни другого, но счи
таю, что голосовать нужно за Ко- 
валькова». Во как!

Пройдет немного времени, эти и 
другие депутаты, выступавшие таким 
же образом, будут подходить к Вик
тору Боровскому и Валентину Меже- 
вичу и говорить: «Поймите пра
вильно, у меня не было другого 
выхода». Кто-то из них будет обра
щаться к энергетикам и лично к Вик
тору Боровскому за помощью. Но это

будет потом, а на этой сессии они 
«топтали» своего коллегу Виктора 
Боровского - лауреата националь
ной российской премии «Петр Ве
ликий», руководителя лучшей 
энергосистемы России, одного из 
первых почетных граждан Иркут
ской области.

Я видел, как Виктор Митрофано
вич, всегда приходивший на помощь 
руководителям предприятий облас
ти, положивший много сил и здоро
вья на то, чтобы добиться независи
мости Иркутской энергосистемы, 
техническое состояние которой 
очень высоко оценили иностранные 
эксперты, с грустью смотрел на сво
их коллег, спокойно крививших ду
шой. Эту «кривизну» отдельных из
бранников, между прочим, ясно ви
дели присутствующие в зале.

Но разыгранный спектакль не по
мог Говорину добиться желаемого 
результата. Те, кого губернатор «на
значил» быть в оппозиции, не стали 
прогибаться перед высшим должно
стным лицом области. Каждый из них 
справедливо посчитал, что служить 
надо не Борису Говорину, а своим из
бирателям. Неудивительно, что ре
зультаты были такими же, как и в 
прошлый раз: 19 проголосовали «за»* 
и 19 - «против».

Губернатор был в ярости. Он тре
бовал немедленного избрания спи
кера. Он говорил, что готов согла
ситься с любой кандидатурой, кото-

Борис
Алексеев:

«СПИКЕРрОЛЖЕН 
БЫТЬ САМОСТОЯТЕЛЬНЫМ 

ЧЕЛОВЕКОМ”

-Н а губернаторских выбо
рах в 1997 году Борис 

Говорин получил полную поддержку 
от руководства «Иркутскэнерго» и 
лично Виктора Боровского. Уверен, 
если бы этой поддержки не было, как 
губернатор Говорин не состоялся бы.

Сегодня губернатор, вероятно, 
забыл, что еще и двух лет не прошло, 
как он присвоил Виктору Боровскому 
высокое звание «Почетный гражда
нин Иркутской области». И что, Бо
ровский изменился с тех пор?

Нет, он просто утратил интерес 
для губернатора, стал, по его сло
вам, одиозной фигурой. Это незаслу
женно ...

Я надеюсь, что на следующей 
сессии мы все-таки изберем спи
кером нормального человека, ко
торый сможет без амбиций, само
стоятельно от исполнительной 
власти решать вопросы на зако
нодательном уровне.

рую изберут депутаты. При этом он 
не соглашался снять кандидатуру 
Владимира КОВАЛЬКОВА. Антон РО
МАНОВ был вынужден напомнить Го
ворину, что депутаты при голосо
вании не нуждаются в согласии гу
бернатора.

А уж в самом конце Борис Алек
сандрович по-отечески, но грозно 
объявил депутатам, что никто из них 
не выйдет из зала, пока они не при
мут решение, и чтобы они не строили 
из себя великих людей. Депутаты 
«испугались» и тут же покинули зал.

Вот здесь и хотелось бы, пере
фразируя одного киношного героя, 
сказать: «Ты, конечно, демократ ав
торитетный и рыночник, так сказать, 
крутой, но, двигаясь к рынку, следи 
за базаром».

Осенью 93-го Борис Ельцин рас
стрелял парламент. У нас масштабы 
и возможности не те. Значит, будет 
обычное шельмование. Для того что
бы удержаться у власти, идут на всё.

...После перерыва было еще од
но голосование. За 8иктора Боров
ского проголосовало 20 человек(ну
жен 21), за Владимира Ковалькова - 
17, один бюллетень оказался испор
ченным. После этого депутаты объя
вили перерыв на две недели.

Таким образом, губернатор Бо
рис Говорин в очередной раз проде
монстрировал свою неспособность к 
диалогу, что совершенно не красит
его как политика. .

Артур ДАН.

шит



4

I

УПРЯМЫЕ ФАКТЫ

что Говорин 
у з у р п и р о 
вал право 
на разме- 

И  щ ениеяин- 
формации в областных СМИ, впол
не закономерно Он не пускает на 
страницы подконтрольных ему га
зет, на телевидение и радио никого, 
кто имеет собственное мнение, по
тому что боится, что о нем расска
жут правду.

Не секрет, что даже многие ра
ботники администрации Иркутской 
области и журналисты, которые вы
нуждены работать с Говориным, ис
пытывают к нему отнюдь не теплые 
чувства. Это не относится к журна
листам, которые за сомнительную 
радость находиться рядом с «те
лом» готовы облить помоями кого 
угодно. Мы знаем этих журналис
тов по именам и в лицо. Они не учи
тывают лишь одного; Говорин рано 
или поздно уйдет и будет жить не 
бедно, а эти «журналисты» останут
ся. Сомневаюсь, что за это время 
они смогут заработать достаточно 
денег, чтобы бьпь независимыми. 
Чечевичная похлебка всегда стоила 
дешево.

Переговоры, которые провел 
Говорин с Чубайсом за спиной жи
телей Иркутской области в отноше
нии государственного пакета "Ир
кутскэнерго” и фактически заклю
чил сепаратное соглашение, - это 
измена. В свое время Борис Гово
рин присягнул на верность всем 
жителям области. Мы ему повери
ли, когда он обещал защищать на
ши интересы. Сегодня губернатор 
Борис Говорин предал нас всех, до
говорившись с Чубайсом.

Когда стали известны подроб
ности тайного соглашения с Чубай
сом, Говорин стал усиленно оправ
дываться в средствах массовой ин
формации. Это он делает потому, 
что его измена стала достоянием 
общественности. Поэтому он и 
обещал пожаловаться президенту 
на то, что произошла утечка инфор
мации. К счастью, и в Москве есть 
честные люди, которые, узнав о 
сговоре Чубайса и Говорина, про
информировали жителей Иркут
ской области о предательстве на
шего губернатора.

А все начиналось так красиво.
В феврале 2000 года Борис 

Александрович обратился в Зако
нодательное собрание с проектом 
закона о праве на управление 20% 
акций государственного пакета 
"Иркутскэнерго". Он тогда объяс
нил, почему это делает.

Борис Говорин: Вопрос о соб
ственности - это не прерогатива 
только губернатора.

Но депутаты Юрий Фалейчик, 
Антон Романов и Валерий Маньков 
уже тогда заподозрили Бориса Го
ворина в том, что он хочет привати
зировать государственный пакет 
"Иркутскэнерго", сначала передав 
его в доверительное управление 
ФПГ

Борис Говорин: Здесь госпо
дин Фалейчик сделал достаточ
но серьезное заявление. Я про
сил бы первого заместителя  
прокурора Иркутской области  
дать официальное заключение  
на данное заявление, потому 
что это обвинение достаточно  
серьезное. Оскорблять высшее 
должностное лицо даже с трибу
ны Законодательного собрания 
никому не дано.

Борис Говорин усиленно убеж
дал областной парламент в tom i, что 
государственный пакет “Иркутскэ
нерго" обязательно надо разде
лить.

Борис Говорин: Владимир
Владимирович (Путин) аргумен
ты губернатора (Это Говорин о се
бе так говорит. - Прим. авт.) при
знал абсолютно правильными. 
Процесс до конца не доведен и 
госпакет не разделен. Это и есть 
процесс приватизации. Я твердо 
убежден в том, что в соответст
вии с планом приватизации эти 
20% должны отойти в собствен

ность области, а 20% - в собст
венность РФ. Я твердо убежден, 
что эти решения будут приняты.

Схема совместного ведения го
сударственного пакета между Ир
кутской областью и правительст
вом РФ усилиями Виктора Боров
ского и Юрия Ножикова успешно 
работала семь лет. Их авторитета 
было достаточно для правительст
ва и президента России. Говорина 
тогда и рядом не было. Борис Алек
сандрович получил все готовое и за 
полтора года до губернаторских 
выборов решил начать «борьбу» за 
“ Иркутскэнерго".

Борис Говорин: Это решение 
абсолютно прозрачно. Мы пред
ставили все документы для того, 
чтобы ни у кого не возникало со

мнений. Мы постарались, чтобы 
инициатива то внесению этого 
вопроса на рассмотрение Зако
нодательного собрания шла не 
только от губернатора. Это про
дукция совместного труда, в том 
числе и ваших товарищей, в том 
числе и ваших юристов.

Однако до этого Борис Алек
сандрович в одностороннем поряд
ке, то есть незаконно, разделил па
кет, а теперь энергично убеждал де
путатов поддержать его. При этом 
губернатор утверждал, что не будет 
вести переговоры с Чубайсом.

Борис Говорин: Было заявлено 
(в Москве. - Прим. авт.), что мы 
обязаны идти договариваться с 
Чубайсом. Но Чубайс не являет
ся субъектом права, с которым 
мы должны разрешать этот 
спорный вопрос.

Можно было бы поверить Гово
рину, предлагающему принять за
кон о праве управления двадцатью 
процентами государственного па
кета «Иркутскэнерго». Однако у де
путатов были основания для сомне
ний, о которых доложил Валерий 
Маньков.

В свое время 28 депутатов сде
лали депутатский запрос на имя гу
бернатора. Речь шла о том, что гу
бернатор изъял этот самый госу
дарственный пакет из ФПГ, где он 
находился на хранении как в сейфе. 
Тогда депутаты хотели выяснить, 
зачем он это сделал, и губернатор 
ответил им.

Борис Говорин: Ф инансово
промышленная группа (ФПГ), 
которая создана для инвестиро
вания входящих участников, ни
чего не делает. Банка нет, ис
пользуется наш государствен
ный пакет для того, чтобы обслу
живать людей, которые там ра
ботают. Я считаю, что эта мо
дель неверная и в промышлен
но-финансовой группе произо
шел переворот. Боровский стал 
членом совета директоров и по 
существу приватизировал госу
дарственный пакет.

А незадолго до этого Виктор 
Митрофанович Боровский из рук 
губернатора получил высшую на
граду области. После выступления 
Говорина он сделал следующее за
явление.

Виктор Боровский: В устном  
заявлении губернатор обвинил 
меня в том, что я, став предсе
дателем совета директоров фи- 
нансово-промышленной группы, 
приватизировал пакет и устано
вил премии членам совета ди
ректоров ф инансово-промыш - 
ленной группы и себе лично в 
связи с управлением этим паке
том. Информирую совет дирек
торов, что никакой приватиза
ции вышеупомянутого пакета за 
все время его нахождения в до
верительном управлении фи
нансово-промышленной группы  
не произошло и не могло про
изойти. Он в течение всего вре
мени числился в реестре Иркут
ского фондового агентства за 
ф и н а н с о в о - п р о м ы ш л е н н о й  
группой.

С целью исключения каких-ли-

бо спекуляций в связи с нахожде
нием Виктора Боровского в составе 
совета директоров ФПГ «Иркутскэ
нерго» не стало выдвигать его на 
1999 г. в руководящий орган финан
сово-промышленной группы.

Этого, видимо, и добивался Го
ворин. Тем не менее в отношении 
получаемого вознаграждения в фи
нансово-промышленной группе чи
новники администрации версию не 
подтвердили. Истинная цель Гово
рина по выдавливанию Виктора Бо
ровского из ФПГ стала ясна не
сколько позже.

Валерий Маньков: После от
ставки Боровского председате
лем совета директоров был на
значен вице-губернатор Нико
лай Мельник. В этот же период в 
составе ф инансово-промыш 
ленной группы окрепла фирма 
«Истлэнд». Имея доминирующий 
пакет, она является абсолютным 
хозяином ФПГ.

Николай Мельник благословил 
продажу переданного в уставный 
капитал ФПГ 13,5% акций государ
ственного пакета АО «Востсибу- 
голь». Пакет был продан фирме 
«Истлэнд» за абсолютно смешную 
цену - 2 млн. рублей при стоимос
ти, оцененной... в 20 млн. долларов 
(560 млн. рублей).

Эту сделку можно было не допу
стить, но Николай Мельник посту
пил наоборот. Вот это и есть цена 
словам Бориса Говорина.

Виктор Боровский никогда бы 
не позволил продать стратегичес
кий для Иркутской области пакет 
акций.

Валерий Маньков: ФПГ стала 
интересной губернатору после 
того, как ею завладела компания 
«Истлэнд» (учредителем которой 
является Сергей Ерощенко - брат 
вице-губернатора. - Прим. авт.).

После этого Говорин снова пе
редал в ФПГ 20% акций. И сделано 
это было не совсем корректно. То 
есть кандидатура Анатолия Сурко
ва, подписавшего договор довери
тельного управления с ФПГ, не бы
ла согласована с Министерством 
государственного имущества и он 
не имел права подписывать дого
вор. Были и другие странности в 
деятельности Говорина.

Валерий Маньков: Мы сделали 
запрос губернатору по «Усолье-

химпрому». Тогда 27% государ
ственного пакета акций перешло 
в доверительное управление
ф и н а н с о в о - п р о м ы ш л е н н о й
группы. Мы просили губернато
ра изъять у ФПГ этот пакет, учи
тывая то, что ФПГ себя полно
стью дискредитировала. Письмо 
по изъятию как будто бы ушло в 
Мингосимущество, а потом бы
ло отозвано. Вот они, лукавые 
действия администрации Иркут
ской области. Я не думаю, что у 
нас есть элементы коррупции, 
но некоторые ее действия, от
кровенно говоря, наталкивают 
на эту мысль.

Странно, что губернатор не 
объяснил жителям Иркутской обла
сти, которым все время клянется в 
верности, почему он так поступает.

Депутат 2-го созыва Александр 
Турик, считающий себя патриотом,

телевизоров и страниц газет, долж
на помочь Борису Говорину удер
жаться у власти. Сейчас «придвор
ная» пресса изо всех сил пытается 
отмыть Говорина после истории с 
Чубайсом. Надо же! Чего только не 
делают олигархи от власти, чтобы 
сохранить безраздельную власть.

Говорин боится правды! Для не
го правда смерти подобна. Если 
жители Иркутской области узнают, 
кто такой на самом деле Борис Го
ворин, обещавший защищать их 
интересы, то просто проклянут его 
за все, что он успел натворить.

Горько оттого, что Борис Гово
рин, которому мы доверили защиту 
интересов Иркутской области, раз
базаривает государственную соб
ственность и при этом постоянно 
оправдывается.

Но так долго продолжаться не 
может. Однажды наступит день гне-

тогда поддержал Бориса Го
ворина, а не своих коллег.

Александр Турик: Чу
байс не является вырази
телем интересов России.
Это мнение многих граж
дан России. Чубайс явля
ется проводником интере
сов определенных миро
вых сил, которые постави
ли задачу передела мира, » 
против России, за счет 
России и на обломках Рос
сии. Это и кроется за по
зицией Чубайса. Когда мы 
говорим об опасности пе
рехода пакета в руки тре
тьих лиц, то эти третьи ли
ца (А. Семак, президент 
ФПГ. - Прим. авт.) - наши 
граждане и наши земляки. 
Все-таки этот вариант 
предпочтительнее, чем 
переход под контроль Чу
байса и мировых сил.

Другие депутаты были 
против того, чтобы государ
ственными пакетами владе
ли любые частные компании 
и физические лица, будь то 
Чубайс или Семак.

Интересно, как сегодня 
Александр Степанович отно
сится к сделке Говорина с 
Чубайсом? Небось «репу че
шет?» А ведь его предупреж
дали, что так и будет. Ника
кие империалисты нас не грабят. 
Мы сами все отдаем с помощью 
людей, которые занимаются не 
своим делом. Так и хочется сказать 
Александру Степановичу, что он че
тыре года сидел не в своих санях.

Юрий Фалейчик: Я не буду 
комментировать заявление гу 
бернатора в свой адрес, в конце 
концов, каждый имеет собствен
ное мнение. Мы с ним сходимся 
в том, что все происходящее во
круг государственной собствен
ности должно быть публично, 
гласно и понятно.

Однако губернатор, видимо, не 
считает, что все должно быть глас
но. Как только стало известно о его 
тайных делах с Чубайсом, Говорин 
тут же перевел стрелки в сторону 
энергетиков.

Многим понятно, что ложь, ко
торая потоками льется с экранов

$ 'Ш

«Чубайс не является выразителем ин
тересов России. Это мнение многих граж
дан России. Чубайс является проводником 
интересов определенных мировых сил, ко
торые поставили задачу передела мира, 
против Росси и, за счет России и на облом
ках России. Когда мы говорим об опаснос
ти перехода пакета в руки третьих лиц, то 
эти третьи лица - наши фаждане и наши 
земляки. Все-таки этот вариант предпочти
тельнее, чем переход под контроль Чубай
са и мировых сил».

ва, и Говорин узнает, что о нем ду
мают все жители области. Предве
стники этого гнева уже стояли с пи
кетом на Тихвинской площади. Ми
лиция бдительно не подпускала их к 
Дому Советов, оберегая покой «га
ранта законности».

Тем не менее это только начало, 
потому что пикетчики - те самые 
люди, которые поддерживали Гово
рина три года назад.

Может быть, Борис Александ
рович сам организует пикет в свою 
поддержку или против оппонентов? 
А что, административный механизм 
у него огромный и еще не исчерпал 
себя.

Поторапливайтесь, Борис Алек
сандрович, факты свидетельствуют 
против вас, время работает против 
вас, избиратели поднимаются про
тив вас.

Андрей АБАААКОВ.
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Открытое письмо губернатору Иркутской области ГОВОРИНУ Б. А
БОРИС АЛЕКСАНДРОВИЧ!

Сегодня используется модное слово 
«позиционирование». Слово, определяю
щее отношение групп людей друг к другу, 
к личности или идее.

Совершенно очевидно, что в Законо
дательном собрании произошло позици
онирование. Причем не из-за лидера, а по 
поводу линии и будущей идеологии рабо
ты самого парламента.

Мы видим, что лидером одной группи
р о в ки  является губернатор, и зависимые 

от него депутаты позиционируются по от
ношению к нему. Вторая группа - незави
симые депутаты. Вполне естественно, что 
вокруг другого полюса также группируют
ся люди и начинают определять своего 

^лидера.
Если в группировке губернатора все 

делается по его команде, то здесь нет 
прямых указаний. Люди выбирают из 
своего круга наиболее авторитетного, 
опытного, уважаемого, мудрого и зна
ющего ситуацию в области человека, 
которому они, безусловно, доверяют 
руководить и координировать дея
тельность парламента. Они уверены, 
что этот человек действительно будет не
зависимым от губернатора и сможет, ис
пользуя собственный авторитет, поднять 
и авторитет законодательной власти на ту 
высоту, которая ей определена Конститу
цией РФ.

Насколько это нужно в сегодняшней 
ситуации? Можно рассуждать с разных 
точек зрения. Я рассуждаю с точки зрения 
управления государственной собственно
стью на территории Иркутской области.

Мы часто слышим из уст губернатора 
слово «государственный». Надо попы

таться разобраться, что он вкладывает в 
понятие «государственный».

Скажите, губернатор, если Россий
ская Федерация, федеральный Центр не 
доверяет вам управление федеральной 
собственностью на территории Иркутской 
области, то к кому больше относится сло
во «государственный», к вам1 и вашим 
формам управления, или к Федерации, к 
требованию независимо от вас управлять 
федеральной государственной собствен
ностью?

Очень бы хотелось услышать от губер
натора ответ на этот вопрос. Дело в том, 
что Мингосимущество лишило права уп
равлять и распоряжаться федеральной

собственностью на территории Иркутской 
области областной комитет по управле
нию имуществом, который находится в 
прямом подчинении губернатора, и со
здало самостоятельное, подчиненное на
прямую министерству территориальное 
агентство.

Вы, губернатор, недавно вместе с Чу
байсом подписали письмо к Путину. Я не 
верю, что вы договорились с президентом 
по поводу управления «Иркутскэнерго», 
хотя вы часто этим козыряете. И были ли 
вы у президента вообще?

Вы предложили план создания некое
го энергетического «Финпрома», куда бу
дет передана доля Иркутской области не 
в доверительное управление, а в собст
венность.

Законодательное собрание как орган, кото
рый обязан контролировать администрацию  
области, должно быть независимо от губерна- 
тораг его воли, его желаний.

Вы ведь знаете, что интересы частной 
компании никогда не совпадают с госу
дарственными интересами. Вы сказали, 
что попросите или потребуете, чтобы эта 
частная компания соблюдала наши инте
ресы. На чем основана ваша уверенность 
в том, что она согласится с вами? Мы уже 
проходили это. «Финпром» вообще был 
со 100-процентной долей Иркутской об
ласти. Это был механизм по грабежу и во
ровству государственной собственности. 
Вы против этого боролись. А почему вы 
боролись? Для того, чтобы занять эту ни
шу и создать себе энергетический «Фин
пром»?

Почему вы взяли на себя право б е з 
возм езд но  отдавать бесценное и м у 
щ ество  И р кутско й  об л асти  э то м у

энергетическом у «Ф инпро- 
му», ко то р ы й  его  м о ж е т  
продать или заложить? Вы 
это сделали для того, чтобы 
жители Иркутской области, 
мэры и депутаты не могли 
влиять на крупнейшее акцио
нерное общество области? А 
в честь какого праздника вы 
решили это сделать? Очень 
много вопросов возникает. А 
не накануне ли губернатор
ских выборов вы ищете себе 
поддержку среди крупных 
олигархов?

Как бы вы ни называли 
этот способ передачи в энер
гетический «Финпром» госу
дарственных акций “Иркут
скэнерго", в любом случае 
это  ко л о сса л ьн ы й  ущ ерб  
для населения. Если пакет 
будет передан в управляю
щую компанию, то мы не смо
жем влиять на управление 
энергетикой Иркутской обла
сти. Управлять будут люди Чу
байса, потому что у него кон
трольный пакет.

Здесь все понятно. Вы го
ворите, что ни Чубайс, ни Бо
ровский не могут влиять на 
тарифы на электроэнергию. 

Это полнейшая чушь. Господа 
Чубайсы еще как будут влиять, 
потому что РАО «ЕЭС России» 
никогда не скрывало своих 
планов по отношению к "Ир

кутскэнерго”. РАО собирается изъять в 
свою собственность магистральные ли
нии электропередач “Иркутскэнерго".

Неужели вы не знаете, что тарифы за 
перетоки по линиям электропередач 
включают в себя громадную инвестицион
ную составляющую РАО «ЕЭС России», 
которая фактически и определяет тот гро
мадный уровень тарифов по всей стране. 
Это не касается Иркутской области, пока 
не совершен безумный поступок по пере
даче государственного пакета частной 
компании.

Вот два примера, которые, с одной 
стороны, заставляют усомниться в пра
вильности, а с другой стороны - в госу
дарственности тех решений, которые со
вершает губернатор по управлению соб
ственностью.

Государственной собственности на 
территории области очень много. У нас 
еще есть не приватизированные пакеты 
акций таких крупных промышленных 
предприятий, как “Усольехимпром” , “Са- 
янскхимпром", химфармкомбинат, БЦБК, 
сеть предприятий речного транспорта, 
образовавших Верхнеленское речное па
роходство, и тд.

Есть такая русская поговорка: малень
кая ложь рождает большое недоверие. 
Если можно усомниться в отдельных во
просах, то почему же нельзя усомниться в 
целом?

В связи с этим Законодательное со
брание как орган, который обязан контро
лировать администрацию области, долж
но быть независимо от губернатора, его 
воли, его желаний. Законодательное со
брание должно иметь возможность кон
тролировать ваши поступки, соизмерять 
их с интересами территорий, которые 
представляют 45 депутатов, коллектив
ным умом и совестью проверить их на го
сударственность. Одобрить или нет - это 
уже следующий вопрос. А чтобы контро
лировать, надо быть независимым. По
этому, Борис Александрович, вам не 
удастся посадить Законодательное со
брание себе в карман. Оно будет по-на
стоящему независимым. Я глубоко в этом 
убежден.

Юрий ФААЕЙЧИК,
депутат Законодательного собрания

2-го и 3-го созывов.

ТЕМА НЕДЕЛИ

есмотря на все гряз
ные инсинуации в 
средствах массовой 

информации против неугодных, 
депутаты соблюдали коррект
ность и уважительное отношение 
к своему оппоненту - губернато

р у  области Говорину.
Печально то, что в Иркутске 

стало нормой выливание ушатов 
грязи на людей, которые лично 
не угодили Говорину. О какой за
конности, уважении да и просто 
порядочности может идти речь, 
если губернатор и сам участвуе! 
в шельмовании не понравивших
ся ему людей?

Честь и достоинство депута
тов, которыми они дорожат, вы

зывают искреннее восхищение. 
Заслуженное уважение вызыва
ют именно депутаты, ошельмо
ванные губернатором и подконт
рольными ему СМИ за то, что не 
отвечают Говорину тем же. То 
есть на грязь депутаты не отве
чают грязью.

Среди воспитанных людей 
естественной нормой является 
формула «лучше вынужденная 
вежливость, чем непринужден
ное хамство».

Уважаемые сограждане, 
следите внимательно за всем, 
что сегодня происходит. Ско
ро нам всем предстоит выбирать 
губернатора. Мы должны будем 
решить, какой нам нужен глава

Иркутской области. Т^м более 
что хамство является проявлени
ем не силы, а слабости. То есть 
слабый человек, не имея при
родного таланта убеждать и вес
ти за собой людей, начинает гру
бить, хамить, издеваться, «вы
кручивать руки», требуя немед
ленного подчинения.

Человек, обладающий сози
дающими потенциями, несет в 
себе и способность уважать дру
гих людей. Поэтому, наверное, и 
неудивительно, что все попытки 
созидания заканчиваются у Гово
рина неудачей. Разрушается 
всё, за что он берется. Он под
держивал движение НДР - оно 
проиграло на выборах в Государ

ственную Думу. Потом он стал 
поддерживать «Отечество», а по
сле его объединения с другим 
блоком - «Отечество - вся Рос
сия». При этом Борис Говорин 
заявил, что он однолюб и не со
бирается менять свои симпатии. 
Однако после победы блока 
«Единство» Борис Александро
вич до глубины души «влюбился» 
в это объединение, которое ку
рирует сам президент России.

Что же касается выборов 
спикера, то нужно понимать, что 
депутаты голосовали не про
тив Ковалькова, а против же
лания Говорина заставить их 
сделать это.

Непонятно только, почему гу
бернатор Иркутской области Б.А. 
Говорин устроил из некоторых 
средств массовой информации 
мусоропровод?

Просто удивительно, как 
можно наградить «за возрожде
ние духовности» человека, кото
рый устраивает нравственную 
помойку, вовлекая в это все 
больше и больше людей. Такое 
ощущение, что рядом с Говори
ным сидят враги и все время со
ветуют ему делать как можно ху
же.

На Востоке говорят: «Не уст
раивай пожар, иначе в нем сго
ришь».

Аргур ДАН.
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оверие народа - любимый 
аргумент политиков всех 
времен и народов. Оно 

бесспорно важно и нужно для руково
дителя и политика любого уровня.

Мы с вами идем на выборы и от
даем свой голос тому, кому доверяем 
больше всего, и тем самым делегиру
ем ему право решать наши общие 
проблемы. Любое выборное лицо 
прежде всего защищает интересы 
своих избирателей, но в реальной 
жизни интересы часто не совпадают, 
и главная задача - увязать их. С этой 
точки зрения любое выборное лицо - 
президент, губернатор или депутат 
являются политиками.

Мы с двух попыток избрали депу
татов Законодательного собрания, 
доверив им защищать наши интере
сы, то есть заниматься именно поли
тикой. Она начинается с первых минут 
работы сессии Законодательного со
брания, с момента выбора собствен
ного руководителя. Ведь депутаты 
должны договориться между собой и 
избрать из своего состава председа
теля. Это первая проверка их полити
ческой зрелости. Однако уже скоро 
будет месяц, как закончились вы
боры, а председатель так и не из
бран. Что же происходит?

Губернатор воспользовался сво
им законным правом и предложил 
сессии Собрания свою кандидатуру 
из числа депутатов на пост председа
теля, группа депутатов выдвинула 
свою. И тут началось самое при
скорбное. Еще не приступив к проце
дуре голосования, сторонники губер
наторской кандидатуры начали пугать 
остальных депутатов политическими 
разборками в случае неизбрания их 
кандидата.

Все их призывы сводились к одно
му: не надо ссориться с губернато
ром, но этого никто и не собирался 
делать; не надо заниматься полити
канством, но никто не объяснил, что 
это такое. Одним словом, выполним 
наказ губернатора и начнем дружно 
работать. Дружная работа, кто бы 
возражал против этого, все за!

Законодательное собрание 
Иркутской области - самостоя
тельная ветвь власти, коллегиаль
ный орган. Депутаты готовы вы

слушать любые предложения и 
принять решение, и никто им в 
этом отказать не может, даже выс
шее должностное лицо области.

Результат не заставил себя ждать 
- депутатский корпус раскололся.

...Оголтелая истерия по поводу 
политических разборок достигла апо
гея накануне продолжения сессии. 
Это произошло в Иркутской государ
ственной телерадиокомпании. А вы
сокий накал ей придал лично губерна
тор Иркутской области Б.А.Говорин.

Вообще надо отметить, что лекси
ка, употребляемая губернатором и 
его сторонниками в раздувании этой 
истерии, сродни революционным 
призывам: захват власти в Законода
тельном собрании и строительство 
коммунизма для самих себя (имеются 
в виду работники «Иркутскэнерго*». - 
Прим. авт.). Сразу нашлись и местеч
ковые доренки на нашем телевиде
нии. А что нужно, чтобы окончательно 
добить своих оппонентов? Правиль
но, по «доброй» традиции приклеить 
ярлык «олигархов», столь ненавист
ных для нашего народа, поскольку ас
социируются с понятием «вор».

Губернатор и подконтрольные ему 
СМИ в «борьбе-» за нашу государст
венность с дрожью в голосе говорят о 
недопустимости избрания на пост 
председателя областного парламен
та Виктора Боровского.

Вся эта атмосфера нагнетания 
ситуации очень напоминает прези
дентские выборы 1996 года. Тогда на
ши почтовые ящики были заполнены 
страшными картинками с изображе
нием Зюганова с серпом в руке.

Тут нужно сделать одно малень
кое пояснение. Представители оппо
зиции, куда губернатор отнес всех де
путатов, поддерживающих Боровско
го В.М., говорили только о конструк
тивном сотрудничестве с админист
рацией области, повышении статуса 
областного парламента, но никак не о 
политразборках.

Возникает резонный вопрос: чего 
испугался губернатор? Тут впору 
вспомнить нашего классика: зри в ко
рень. То есть смотри, у кого какой ин
терес. Пресса много писала о расколе 
политической и бизнес-элиты в обла
сти. Он произошел не сегодня. Выбо-

МНЕНИЕ ДЕПУТАТА
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'ры спикера - это всего лишь лак
мусовая бумажка, обозначившая 
разные позиции.

Примем за основу, что губерна
тор выражает интересы только насе
ления области, о чем он неоднократно 
заявлял. Но часть населения области 
выразила свою волю и доверие, из
брав депутатом почетного граждани
на области Виктора Боровского. Но 
губернатор не согласен с выбором 
населения и не хочет видеть Виктора 
Митрофановича на посту председате
ля Законодательного собрания.

Так что же это: неумение или не
желание Говорина договариваться с 
людьми, которые несколько иначе ви
дят развитие и жизнедеятельность 
главного нерва области - энергосис
темы?

Именно тут «собака и зарыта». 
Все политические игры вокруг «Ир
кутскэнерго» инициировал сам губер
натор. Почему это вдруг акционерное 
общество перестало быть прозрач
ным для губернатора? Почему разо
шлись пути-дороги губернатора и его 
верных соратников по предвыборной 
борьбе? Почему руководитель «Ир
кутскэнерго», отдавший энергосисте
ме региона 40 лет жизни, в одночасье 
стал для губернатора одиозной лич
ностью? Речь идет не об идеализации 
команды энергетиков. Но ее репута
ция до сих пор остается безупречной. 
По мнению первого заместителя ге
нерального директора АО «Русский 
алюминий», имеющего крупный пакет 
акций «Иркутскэнерго», «...менедже
ры «Иркутскэнерго» открыты для кон
тактов, профессиональны и идеально 
справляются со своей работой».

Да, начиная с момента приватиза
ции в 1992 году существовала про
блема разграничения собственности 
40-процентного государственного па
кета акций «Иркутскэнерго». Но Ир
кутская область и правительство Рос
сии в течение семи лет работали по 
разработанной губернатором Юрием 
Ножиковым и Виктором Боровским 
схеме совместного управления этим 
пакетом. Заявления нынешнего гу
бернатора о том, что прежняя адми
нистрация не смогла решить этот во
прос, по меньшей мере неэтичны.

Правовая основа для развития 
решения по разграничению государ
ственного пакета появилась в про
шлом году Тогда был принят феде
ральный закон, устанавливающий 
принципы и процедуру разграниче
ния. Казалось бы, теперь можно будет 
решить этот вопрос, но началось са
мое интересное.

Мингосимущество обратилось с 
иском в Высший арбитражный суд РФ 
об изъятии всего 40-процентного па
кета акций «Иркутскэнерго». Возмож
но, основанием для столь внезапного 
обращения в суд Мингосимущества 
послужили неоднократные манипуля
ции губернатора Иркутской области с 
частью госпакета (20%) акций «Иркут
скэнерго». Вначале губернатор убеж
дал депутатов в том, что нужно изъять 
госпакет из доверительного управле
ния ФПГ, ссылаясь на неэффектив
ность управления. После того как 
председателем совета директоров 
вместо Боровского стал замглавы ад

министрации Мельник и руководить 
этой компанией стали доверенные 
лица губернатора, Говорин распоря
дился передать пакет в доверитель
ное управление той же ФПГ. Далее по
следовали попытки губернатора сме
нить руководство «Иркутскэнерго», 
которые не увенчались успехом. Но 
всем стало ясно, что бывшие верные 
соратники губернатора, обеспечив
шие ему победу на выборах в 1997 го
ду, стали его заклятыми «друзьями».

А тут и выборы депутатов Законо
дательного собрания подоспели. По
литическая судьба Говорина сегодня 
по большей части зависит от судьбы 
пакета акций «Иркутскэнерго» и ло
яльности депутатского корпуса губер
натору. Но результаты выборов, не
смотря на все усилия команды губер
натора, ожидаемого результата не 
принесли.

Казалось бы, губернатор должен 
сделать выводы и начать работать над 
ликвидацией сложившегося раскола, 
но он с упорством, достойным лучше
го применения, продолжает усугуб
лять ситуацию. Депутатский корпус 
уже полмесяца не может избрать 
председателя областного парламен
та. При этом сторонники губернатора 
исходят из того, что ОАО «Иркутскэ
нерго», будучи естественным монопо
листом, в случае избрания Боровско
го спикером станет и политическим 
монополистом. При этом аргумента
ция для подобного утверждения не 
приводится. Но с таким же успехом 
можно утверждать, что губернатор 
сам держит курс на установление по
литического монополизма в области. 
А вот это, между прочим, подтвержда
ется нежеланием или неумением Го
ворина договариваться с оппозицией. 
И этот курс действительно опасен.

Последние события, связанные с 
мировым соглашением по госпакету 
акций «Иркутскэнерго», это под
тверждают. Губернатор договорился о 
мировом соглашении с А.Чубайсом по 
разделу пакета акций, но почему-то в 
своих выступлениях не сказал, на ка
ких условиях. И лишь после того, как 
стала известна цена соглашения, он с 
большим раздражением был вынуж
ден комментировать эти договорен
ности.

Мировое соглашение - это заме
чательно. Это лучше, чем судебные 
разборки, и прекрасно, что наконец 
пакет поделен. Разумным представ
ляется и решение президента РФ не 
распылять госпакет акций «Иркутскэ
нерго». Но возникает резонный во
прос. Почему наш и федеральный па
кеты в обязательном порядке нужно 
передавать в собственность управля
ющей компании, которую еще пред
стоит создать?

По существу речь должна идти не 
столько о консолидации пакетов ак
ций данной компании (он был и оста
ется государственным, просто одна 
половина хранится в федеральном 
сейфе, а другая - в региональном), 
сколько о консолидации усилий фе
деральной и региональной властей по 
эффективному управлению этим па-

некоторого време
ни проблемы попа
дания депутатов на 

стрЗницьГпечати и на телевидение 
в Иркутске особо не существовало. 
Конечно, средства массовой ин
формации делали заметный крен в 
освещении деятельности губерна
тора и администрации и забывали 
порой о Законодательном собра
нии, может быть, даже принижая 
иногда роль депутатов, но такой

жестокой фальсифи
кации, лжи, которая 

обозначилась в по
следние полгода, 
никогда не было. 

Особенно это ка
сается телекомпании 

АИС Г, в ней 60% не 
частной собствен
ности губернатора

Говорина, а областной, государст
венной. АИСТ не является губерна
торской телекомпанией, как недав
но было объявлено о губернатор
ских кубках, оркестрах, театрах. 
Пардон, это что, частные оркестры 
губернатора Говорина? Наверное, 
это губернские, а не губернатор
ские? Привычка приватизировать 
власть вокруг себя у него прорыва
ется даже здесь. Скромнее надо 
быть.

По поводу работы телекомпа
нии АИСТ, я думаю, будет серьез
ный разговор среди новых депута
тов, потому что они не меньше гу
бернатора представляют интересы 
населения и государства. Если у 
депутатов не будет доступа на 
АИ( Т, то это необходимо будет по
править.

Кроме этого, мы будем разби

раться с ИГТРК. Откровенная ложь, 
дискриминация, уничижения, кото
рые недопустимы ни для одного 
СМИ, стали возможны на государ
ственном телеканале. Большего 
позора представить трудно. Руко
водству компании вообще-то нужно 
подавать в отставку после этого.

Я думаю, что депутаты зададут 
еще вопрос о том, кому служит фе
деральное СМИ. Информация, ко
торая исходит от государственных 
СМИ, должна быть наиболее объек
тивной, честной и сдержанной, а 
мнение разных сторон представле
но наиболее широко. Сегодня там 
представлено мнение лишь одного 
губернатора.

Я думаю, что председателю 
ИГТРК А.И.Голованову нужно будет 
ответить сначала себе, а потом и 
нам, чем он там занимается. Эту

кетом. Это и есть усиление позиций 
государства в акционерном общест
ве.

Передача госпакета акций в соб
ственность Компании и привлечение 
туда же крупных частных владельцев 
пакетов акций, с тем чтобы обеспе
чить контрольный пакет для управле
ния «Иркутскэнерго», означает по су
ществу приватизацию госпакета. По 
федеральному закону «Об акцион^ 
ных обществах» имущество, перед 
ное в уставный капитал, является о  
ственностью компании. А как государ
ственную собственность превратить в 
частную, сегодня учить не надо.

Кстати, очень своеобразно ис
пользует наш губернатор в качестве 
«страшилки» для взрослых такой ар
гумент, как наличие контрольного па
кета акций компании «Иркутскэнер
го». Сегодня 60% акций компании 
принадлежит частным владельцам, и 
если депутаты изберут председате
лем Собрания депутата Боровского, 
то «они воплотят лозунг энергосисте
ма плюс власть равняется коммунизм 
для акционеров». С чего же тогда гу
бернатор взял, что частный акционер, 
которого он собирается привлечь в 
создаваемую с А. Чубайсом компа
нию, будет создавать коммунизм для 
населения области? Это уже не «стра
шилка», а «потешка».

А теперь для тех, кто не знает. 
Контрольный пакет акций РАО «ЕЭС 
России» принадлежит государству. 
Однако что-то мы не слышали о со
здании управляющей компании над 
РАО «ЕЭС России». А было бы неплохо 
Анатолию Чубайсу консолидировать в 
ней частные пакеты акций и заняться 
строительством коммунизма, но уже в 
масштабах России. Возможно, это;' 
него получилось бы лучше, чем с вау
черами.

А вообще это было бы смешно, 
если бы не было грустно. Создание 
управляющей компании означает 
приватизацию финансовых потоков 
ОАО «Иркутскэнерго». Это и есть 
главная цель, а менеджмент просто 
сменят и, как утверждает Борис Гово
рин, оставят персонал, выполняющий 
технические функции. Для чего это 
нужно А.Чубайсу - понятно. А нужно ли 
это области?

И еще раз об опасности политиче
ского монополизма. Губернатор в од
ном из своих газетных выступлений 
обреченно признался, что вынужден 
договариваться с А.Чубайсом - так ве
лел Владимир Путин, потому что это 
единственный выход в сложившейся 
ситуации. А ведь ситуация возникла 
не сразу, а как следствие единолично
го решения губернатором столь важ
ного для области вопроса.

Так, может быть, Борису Говорину 
изменить вектор своей политической 
активности и начать совместно со 
всем депутатским корпусом работать 
по части усиления государственного 
влияния на ОАО «Иркутскэнерго»? Да 
и с Государственной Думой не меша
ло бы посоветоваться в части даль
нейшей судьбы федерального пакета
акций «Иркутскэнерго».

Николай ШАТА1В.

ситуацию надо поправлять всеми 
возможными методами. Об одном 
из них говорил депутат Госдумы 
Ю.Г Курин. На федеральном уровне 
власти депутаты займутся ВГТРК, 
чтобы исправить ситуацию в Иркут
ске вплоть до кадровых изменений.

На местном уровне мы внима
тельно посмотрим, как расходуется 
бюджет на СМИ, и выясним, почему 
государственные деньги тратятся 
на освещение одного лица и не до
пускаются другие, чья работа и ста
тус являются не менее государст
венными, чем у губернатора. Это 
найдет разрешение в первой части 
работы нашего созыва. Возможно, 
даже в ближайшие месяцы.

Юрий ФАА1ЙЧИК,
депутат

Законодательного собрания
9-го и 3-го совыаов.
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Федорович! 
С 70-лотиом'

Не жалей ш  прошедшие годы, 
Жизнь во все времена хороша. 
Поздравляем тебя с юбилеем 

И желаем здоровья, добра!

ЧАСТНЫЕ И КОММЕРЧЕСКИЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
УСЛУГИ АВТОМОБИЛИ

Жена, 
дети, 

■муки. (.«*)

ь

. . . . . .
От |мй души с юбилеем _д

Янгулову 1
Лю дм илу  

Ивановну!
Пусть годы вас не гнут,
Не старят.
Пускай обходят 
Вас недуги.
Пускай вас 
Недруги оставят.
А окружают только други.

Коллектив д/у № 1 (««
$> О ®  О Ф  О Ф  О <?> Ф €>

■Прерву запои на дому. Тел. 4 
79-67.

■Сантехсварка. Тел. 4-82-64. 
■Изготовим, установим, остек 

лим лоджии, балконы. Тел. 55-31-39 
■Ремонт кв-р, кафель. Тел. 6-19 

35 вечером.
■Перетяжка мебели. Тел. 53-06

44.
■Ремонт TV. Тел. 6-29-76. 
■Ремонт TV. Тел. 3-69-47. 
■Ремонт телевизоров и в/м. Га 

рантия. Тел. 510-773.
■Ремонт TV. Тел. 53-73-96. 
■Перевозки. Тел. 9-17-51. 
■Перевозки. Тел. 53-28-40. 
■Перевозки. Тел. 53-31-17. 
■Перевозки. Тел. 52-60-96.

ПРОДАЮ
■BA3-21093 2000 г.вып., пробег 16 

тыс.км, серо-зел. металлик, магнитола, сиг* 
нализ., ц.эамок-120 тыс.руб. Тел. 51-47-35.

■ "Ниссан-Атлас" 1992 г.вып., ди
зель, 2-кабинник, 1,5 т. Тел. 51 -44-75.

■УАЗ-451 недорого. Тел. 56-03-96.
■"Тойота-Корона” 1989 г.вып., ГАЗ- 

3307 1993 г.вып. или меняю на микрогру
зовик. Тел. 622-76.

КУПЛЮ
■Запчасти б/у к а/м "Газель”. Тел. 

51-61-91.
Р А З Н О Е

ПРОДАЮ
■Картофель, зерно, 

Тел. 9-10-35.

КУПЛЮ

дробленку.

•С

ПРОДАЮ
■Дачу 24 сотки в с/о “Аист" (12 км на 

юг) дешево. Тел. в Иркутске 36-50-64.
■Гараж в а/к “Сирена" (17 мрн). Тел. 

4-63-01.

КУПЛЮ
■2-комн.хрущ. Тел. 56-25-06.

АРЕНДА
■Сниму гараж в ГСК-2, ГСК-1, а/к 

“Сигнал". Тел. 55-31-39.
■Сниму кап.гараж в р-не 8 мрн. Тел.: 

51-81-60, 55-33-43.

■Цемент, шпаклевку, ДВП, импорт
ную сантехнику, можно б/у, плитку по 
ценам ниже рыночных, ‘ел. 55-01-52.

Р А Б О Т А
Фирме “Такси" требуется ведите ль 
с яичным */м (высокий м работок). 

Те». 5 4 - 1 6 - 3 0 .

З О О П А Р К
1айден^таффордширский терьер 

дымчатого цвета. Просим хозяев позво
нить по тел. 6-71-64.

■Продам щенков ротвейлера. Тел. 
622-76. *      j

УТЕ Р И
терянный студ.билет на имя Тру- 

бининой О.В. считать недействитель
ным.

■Утерянную трудовую книжку на имя 
Власова С.Ю. считать недействительной.

■Утерянное свидетельство о гос.реги- 
страции предпринимателя Константиновой 
Г.Г N5 15228 от 24.03.1997 г. считать не
действительным.

■Утерянный диплом об окончании ТУ 
№ 1 на имя Грачевой О Б. считать недейст
вительным.

■Утерянный студ.билет на имя Батуе
вой Н.Ч. считать недействительным.

■Утерянные зачетку и студенческий 
билет психфака ИГПУ на имя Устиненко 
Н П. считать недействительными.

■Утерянный студ.билет № 982053 на 
имя Михайловой И В. считать недействи
тельным.

■Утерянное временное удостоверение 
донора на имя Якушева А.В. считать недей
ствительным.

■Утерянный студ.билет на имя Перфи
льева Д.С. считать недействительным.

■Утерянный студ билет на имя Моисе
евой Т.В. считать недействительным.

а предприятие 
требуются

изготовители 
пельменей н вареников.

Оплата сдельная.
Обращаться пов $2*26*13

с 13 до 15 часов

Продам
^Гараж
обществе

состояние идеальное 
(свет, тепло, яма, подвал), 

размеры 4x7,5, 
высокие ворота, 

войдет любой джип, м/а. 
Главное достоинство —

6 метров от сторожа
Т е л . 5 5 - 9 9 - 6 7

3 А К У П А Е
аккумуляторы б /у

всех модификаций,
Д  О Р О

Адрес: ГСК-1, бокс 280
тел. 6-62-66.

ПРЕДПРИЯТИЕ КУПИТ

Консультационная фирма
Школа предпринимателей

при содействии USAID
24 октября в 10.00 

проводит бесплатный 
семинар для индивидуальных 

предпринимателей 
«НОВЫЕ НАЛОГОВЫЕ 

УСЛОВИЯ В 2001 г. 
УСПЕШНЫЙ БИЗНЕС»

З а п и с ь  п о  т .  5 2 - 3 2 - 8 2

О ЬЕКТ РАЙОН ПЛОЩАДЬ ЦЕНА т.р.
3-комн.хр. 9 мрн -/37,0____ 140
3-комн.хр. 12 мрн 55,1/36,7 165
3-комн.хр. 13 мрн 60,0/42,7 160
3-комн.хр. 13 мрн 49.5/34,9 160
3-комн.хр. 177 кв-л 48.8/34,3 150
3-комн.хр. 182 кв-л 55.0/37.8 180 т/у
3-комн.хр. 84 кв-л 50.0/34.6 140
3-комн.эксп. 6а мрн 67,7/36,5 220
3-комн.ул. 6а мрн -/48,0 220
3-комн.ул. 7 мрн 65,9/43,3 225
3-комн.ул. 7а мрн 82,0/51,7 420
3-комн.ул. 10 мрн 64,1/38,4 290 т/у
3-комн.ул. 12а мрн -/38,6 250
3-комн.ул. 12а мрн 61.8/39.7 265
3-комн.ул. 15 мрн 71,8/43,7 300
3-комн.ул. 15 мрн -741,0 260
3-комн.ул. 15а мрн -/46,0 280
3-комн.ул. 1 17 мрн -/37,6 250
3-комн.ул. 17а мрн ! 59,2/37,5 190

ПРИМЕЧАНИЯ
1/5, с/у разд.. м.дверь_____________________
5/5, тел., с/у разд., м.дверь, балкон (решетки)
5/5. тел., с/v совм., балкон _
2/5. тел.. с/у совм., балкон, м.дверь, угловая, ключ 
1/5. с/У совм.. решетки, угловая________________
2/4, тел., с/у совм., балкон, м.дверь
1/5. тел.. с/v совм.. м.дверь__________
3/5. тел.. с/v разд.. м.дверь, 2 балкона 
4/4, тел., с/у разд., 2 балкона, м.дверь 
5/5. с/у разд.. балкон, лоджия, м.дверь 
4/5, тел., с/у разд., 3 балкона, м.дверь
4/5. с/у разд.. балкон 17м, м.дверь __
5/5. с/у разд.. лоджия_______________
2/9, с/у разд., балкон 12м, лоджия, м.дверь 
4-5/5. тел..2 с/у разд., м.дверь. 2 балкона, решетки
4/9. тел.. с/у разд.. м.дверь, балкон______ ______ _
5/5. тел.. с/у разд.. 2 балкона___________________
2/5, тел., с/у разд., м.дверь, балкон, лоджия 
1/5, тел., с./у разд., лоджия застеклена, м.дверь, 
решетки

4-комн.эксп. 7 мрн 81,2 57 4 275
4-комн у л __ 8 мрн 76.0/49,5 250
4-комн.ул 9 мрн 88,6/66,1 220 т/у
4-комн.эксп. 10 мрн -/52,5 250
4-комн.ул. 17 мрн П 102,6/74,9 20 у.е.
4-комн.ул. 17 мрн _-/48,7_____ 290
4-комн.ул. И 8 мрн__ 75,3/52,6 320
4-комн.ул. 19 мрн 75,3/50,3 280

4-комн.ул.__ 22 мрн 88,1/63,1 460
4-комн.ул. 29 мрн 78,3/51,9 400
4-комн.ул. 84 кв-л 73,5/45,7 300
4-комн.ул. 95 кв-л 71,4/47,7. . 250
4-комн.эксп. 212 кв-л -/54,1_____ 330 т/у
4-комн.ул. 15а мрн 79,9/54,1 280
4-комн.кр. 59 кв-л 81,6/59,3 450
4-комн.кр. 60 кв-л -/57,7 300 т/у
4-комн.кр. 74 кв-л 86,6/62,7 381
4-комн.кр. 106 кв-л 104,9/62,5 420 т/у
4-комн.кр. 76 кв-л 85,2/62,6 500

Адрес{ 18 мрн-4-офис 
Дополнительный офис : 

5 3 -3 1 -5 3 , 5 3 -3 1 -4 1 .

2/5, тел., с/у разд ,̂ 2 балкона, м.дверь________
4/5. тел., с/у разд.. балкон, лоджия, м.дверь _

1/5. с/у разд.. м.дверь. решетки______________
1/5, тел., с/у разд., м.дверь. решетки__________
2/5, тел., с/у разд., балкон 6м, м.дверь________
4/5, с/у разд., балкон, лоджия, м.дверь 
3/5, с/у разд., лоджия, м.дверь
5/5. тел., с/у разд., лоджия застеклена, м.дверь,
на 4 стороны_______________________________
2/5, тел., с/у разд., балкон, м.дверь___________
2/9, тел., с/у разд., балкон застеклен, 2-я дверь 
6/9. с/у разд.. балкон, на 2 стороны___________
5/5, с/у разд., балкон, кирпичный дом
5/5. тел.. с/у разд.. балкон 6м________________
1/9, TeJT.Lc/y разд., балкон 12м, на 2 стороны
2/3, тел., с/у разд., лоджия 12м ____________
3/3, тел.. с/у pasfl.j_2 балкона, м.дверь________
3/4, тел., с/у разд., м.дверь. балкон___________
2/4, с/у раэд.,_м.дверь, кирпичный дом_______
3/4, тел., с/у разд., балкон, м.дверь

2 5 4 /2 5 5 .8  55 -34 -44 ,55 -36 -90  
89 ка -л , д .2 {ост. авт. "89 кв -л "). 

Обмен, аренда 9  53-31-70*^5

- ■ ■ VJУЙМ

3-комн.ул. I 17 мрн |
3-комн.ул. I 17 мрн I
3-комн.ул. I 18 мрн 1
3-комн.ул. 1 18 мрн Г
3-комн.ул. I 18 мрн |
3-КОМН.УЛ. 1 22 Мрн \
3-комн.ул. 1 22 мрн I
3-комн.ул. 1 22]мрн I
3-комн.ул. ~| 22 мрн I
3-комн.ул. 1 29 мрн I
3-комн.ул. I 29 мрн I
3-комн.ул. 1 29 мрн Л
3-комн.ул. 1 29 мрн 1
3-комн.ул. 1 32 мрн I
3-комн.ул. 32 Мрн I
3-комн.ул. 32 мрн
3-комн.ул. 84 кв-л 1
3-комн.ул. 84 кв-л I
3-комн.ул. 84 кв-л I
3-комн.эксп. 93 кв-лП
3-комн.ул. 95 кв-л
3-комн.ул. 206 кв-л J
3-КОМН.УЛ.
3-комн.коттедж 1

219 кв-л |
221 кв-л |

3-комн.ул. 12а м рн !
3-комн.ул. | 6а мрн

3-комн.ул. \ 8 мрн
-- - --^ ------- ■ — м -----  Я

3-комн.ул. 18 мрн

3-комн.кр. 1 18 кв-л
3-комн.кр. ] 31 кв-л
3-комн.кр. 35 кв-л
3-комн.кр. \ 53 кв-л
3-комн.кр. 58 кв-л ~1
3-ком н.кр . 58 кв-л
3-комн.кр. 59 кв-л
3-комн.кр. 60 кв-л-
3-комн.кр. 60 кв-л 1
3-комн.кр. 1 73 кв-л
3-комн.кр. 73 кв-л
З-ифйн.кр. 74 кв-л
3-комн.кр. 76 кв-л
3-комн.кр. 80 кв-л
3-комн.кр. I 89 кв-л
3-комн.кр. I 89 кв-л
3-комн.кр. 1 89 кв-л
3-комн.кр. I 89 кв-л
3-комн.кр. 1 106 кв-л
3-комн.кр. 1 106 кв-л
3-комн.кр. I 107 кв-л
3-комн.кр. [ 107 кв-л
3-комн.кр. 1 211 кв-л
3-комн.кр. I А кв-л
3-комн.кр. 1 77 кв-л #
4-комн.хр. 1 12 мрн
4-комн.хр. 1 84 кв-Л
4-комн.хр.__ I 84 кв-л _
4-комн.ул. Г7 мрн

59,0/37,7
57.9/39.7
-/42.3
60,0/38,0
72,3/48,6
69,9/46.8
68.9/42.4
66,3/39,7

240
260___
250___
250____
250 т/у
300
300 . N

380
360
200
270
230
270
270
270

86,9/54,8 
65,5/41,0 
69.1/42.8 
65,7/38.8 
66,8/38^ 
66,0/40,5 
66,0/40,5 
66,0/40,5 
-/46,8
67,5/44,4 
63,0/38,7 
59,7/44,1 
64,2/40,2
57.5/37.4 
58,2/38,2 I 280

270
200___
250___
210 т/у 
250 т/у 
220 
250

2/5, тел., с/у разд., балкон, лоджия, м.дверь, решетки
2/5. с/У разд.. лоджия________________________ ___
5/5, с/у разд., балкон, лоджия застеклена, 2-я дверь
4/5, тел., с/у разд., м.дверь
1/5, тел.. с/у разд., лоджия (решетки)___________
3/5, тел., с/у разд., 2 балкона, м.дверь, решетки
4-5/5. с/у разд.. 2 балкона_________________
5-6/6. тел.. с/у разд.. лоджия__________________
1/5, с/у разд., балкон, решетки_________________
1/5, с/у разд., балкон 6м, м.дверь, кирпичный дом
4/10, тел., с/у разд., лоджия 6м, м.дверь________
4/5, тел., с/у разд., балкон бм застеклен, м.дверь, 
4/5, тел., с/у разд., балкон 6м, м.дверь

Д О М А
Савватеевка
Мегет_____
село Еланцы_______
п. Мегет____________
Листвянка_________
К ул тук___________
п. Изумрудный______
Мегет_____________
Мегет_____________
Мегет_____________
д.Зуй, Мегетский р-н 
Биликтуй

5,5x8, баня и стайка, 12,3 сотки, насаждений нет
15 соток, дом 1-эт.. насажден и я__________________
13 соток, дом 9x12. телефон, постройки__________
Бревенчатый дом, постройки, 18 соток, насаждения 
Дом 54 кв.м, постройки, 22 сотки земли, телефон 
Дом 40 кв.м, участок 12 соток__________________
Есть фото, участок 13 соток, дом недостроен
1/2 дома, участок 2266 кв.м__________________ ___
30 соток, гараж, баня, стайка, дом бревенчатый 
Участок 15 соток, разработан, не огорожен 
15 соток под строительство дома, кап.забор 
15 соток, 1-эт. дом, баня, летняя кухня

»-------- *. - , -----_
, балкон
. балкон ____________
1.. лоджия, м.дверь_____

45,3/34,0
62,3/39,9
69,4/47,4

62.6/40.7
64,5/40,6

350 т/у 
250 т/у 
220

240

5/5. с/у разд.____________  __ _______________
2/9. тел.. с/у разд.. балкон, м.дверь_______________
5/5. с/у разд.. балкон. м.дверь, кирпичный д о м ____
2/5. тел.. с/у разд.. лоджия, решетки, м.дверь______
2/5, тел., с/у разд.. м.дверь, лоджия, балкон_______
1 -2/2. тел.. с/у совм.________ ____________________
6/9. тел., с/у разд.. балкон 6м. м.дверь. на 2 стороны 
2/4, тел., с/у разд., 2 балкона (решетки), м.дверь,
решетки_______________ _ _ _ ___________________
7/9. тел.. с/у разд.. 2 балкона, м.дверь. на 2 стороны

60,9/44,1
73,9/44;5
59,2/42,8
62.4/44.9
72.7/48.7
81.0/52.0
70,0/50,0
75,7/48,5
59.1/41,9
73.4/45,8
73,8/46,7
73.8/46.4
75,6/48,0
74.6/50,4
-/51.5
76.1/53.2
76.9/53,4

240

1 бОт/у
210 т/у 
170

7/9, тел., с/у разд., балкон застеклен, 
лоджия 12м застекл е н а ^ ^ ^ ^ ^ ^ И  
1/2. с/у разд.. решетки 
2/2, тел., с/у разд._____

220 __
230 Т/у
250__
200___
220

1/2, тел., с/у разд.

170 т/у 
285 т/у 
415
270
310 т/у
130 ________

330________

340
330

2/2, тел., с/у разд., лоджия эастекл., м.дверь  ____
2/2. с/у разд.. балкон___________________________ _
2/3. тел.. с/у разд.__________________________________
1/2, тел.. с/у разд.. м.дверь. решетки_________________ .
2/2. тел.. с/у разд.. м.дверь__________________________
1/2. тел.. с/у разд.. м.дверь ____________________ __
4/4. с/у разд.. м.дверь___________________  ...______
4/4. тел.. с/v совм.. м.дверь_________________________
3/4, тел., с/у разд., без балкона, м.дверь, дом кирпичный
2/4. с/у разд.. м.дверь. ключ ________________________
4/4. с/у разд.. балкон, кирпичный дом _______________
4/4, тел.. с/у разд.. балкон, м.дверь__________________
2/4, тел., с/у разд., м.дверь

Тельма 
Те л ь м
г.Иркутск, Куйбышевский 
р-н, Радищево_________
д.Стеклянк а_________
п.Забитуй___________
Мегет______________
с.Парфеново, 
Черемховский р-н
п.Качуг_____________
Листвянка___________
Д.Зуй_______________
А:ЗуЙ___________________________________

Ново-Ленино________
"Ангарские хутора"
Большая Елань______
с. Холм уши но________
Вельск______________
п.Ново-Одинск______
д.Табук, Черемховский р-н
п.Выдрино__________
п.Сибизмир_________
Мегет______________
Большое Жилкино
п.Октябрьский_______
п.Сибиэми

7 соток. ДСМ, п постройки
Дом 3-зг, кир п и ч !. .узлефон, участок 14,75 сотки, насажлечп 
Дом 7,5x10, насаждения, постройки

Дом кирпичный, насаждения, 19 соток, постройки
Дом на 2 хозяина, участок 5 соток, постройки____
Дом 5x6, постройки, 17 соток, насаждения 
Дом 8x9, постройки, участок 30 соток

20 соток, дом, постройки______________________
Дом 30 кв.м. 12.5 сотки_______________________
15 соток, фундамент под дом, участок разработан
Дом недостроен, 15 соток, насаждения_________
Дом 53 кв.м, постройки, участок 7 соток_________
Дом 15x15, участок 6,5 сотки

110
14, торг____________
250,торг__________
150.ТОРГ_____________
J190, торг или обмен
30-35______________
250,торг___________
80. торг____________
75. торг____________
2 5   ____
20, торг____________
50, торг или обмен на
комнату____________
45_______
30 тыс.у.е.

1/2 кирпичного дома, участок 2000 кв.м ___
Лом бревенчатый 1-эт.. постройки_______________
Лом 2-эт.. подвал, гараж ___________________
1/2 дома, участок 12 соток, постройки, насаждения
Дом 1-эт.. постройки, участок 1.5 га______________
Два доуа. участок 22 сотки_____________________
1 -комн.полублагоустр.кв-ра, огород 3 сотки______
Дом каркасно-засыпной 34,2 кв.м, насаждения
Дом бревенчатый, 30 соток, насаждения, постройки 
Дом 1 -эт., 1,5 га земли, постройки 
2-комн.кв-ра в кирп.доме

Д А Ч И

200, т/у, или обмен на 3 
комн.кв-ру или доплата
110 _______
55 т/у или обмен______
5 0  _
50, т/у

30 или обмен_________
_180 ^__
18 ■ т/У_____________
150 или обмен
240  _
400 или обмен________
100 или обмен
60, торг__________
200, т/у, обмен___
35_______________
40 или обмен_____
100. т/у, или обмен 
60, т/у, или обмен
ИЗО, торг________
75, т/у_________
60, т/у, или обмен 
50.торг

240
250

92.3/57.2 I 450 т/у 
■77.9/49.3
77,9/49,0 
73,8/46,8 
72,9/46,1 
77,0/53,9 
76,5/53,1

3/4. тел.. с/у разд.. балкон. 2-я дверь 
2/4. тел.. с/ У разд.. м.дверь, решетки

500
180
380

76.5/47,0 
58.5/41.9 
-/42,9___
58,0/41.0
79,2/53,8

420 т/у 
280

2/4. с/у разд., м.дверь____________________
тел.. с/v разд.. м.дверь. решетки_______ _

3/4. тел.. м.дверь. сигнализация, евроремонт 
1/4. тел., с/у разд.. м.дверь, решетки
2/4. с/у разд., 2-я дверь___________
2/4. тел.. с/у разд.. м.дверь
3/3. тел., с/у разд.. 2 балкона, на 2 стороны

175
190 т/у
160
230

4/5. с/у разд.. балкон. м.дв е р ь ^^Щ ^^^И  
3/5. тел., с/у разд.. балкон, м.дверь_______
2/5. тел., с/у разд.______________________
1/9, тел., с/у разд., лоджия 12м застеклена, 
м.дверь, решетки

“Космос" Домик, участок 7,8 сотки, теплица, насаждения__ 20
"Старая Ясачная" Дом 3-эт., 30 соток, разработан ____ 1500

Д--------------- ----------- ■ ■-- И ■

д.Савватеевка Дом 6x10.15 соток ___ _40iJ/y __________________________________________________

“Нефтехимик” Два 3-эт.дома, участок 1478 кв.м 1000
т . .

“Черемушки” Дом 5x6. 6.5 сотки, насаждения, постройки, теплица 20___________ ____
В ___ ,__ Ф ------------------------ ----------- ---- 1

“Дзержинец” Дом 2-эт., участок 8-9 соток, насаждения, постройки 35
Г 1 1

“Еловка” 2-эт. дом. участок 10 соток 40, торг . ____ ____
"Коммунальник” Дом 5x5. участок 8 соток 26, т/у ________
, л  ~ ——  

“Ясачная", остров Дом 2-этажный 13x8,9 соток __ ЮО, т/у
■■ ■ II, Ч  HI - --------— --------- И ■ ■ II —

“Строитель", о.Ясачный Дом 2-эт.. 6.2 сотки, 3 теплицы 12тыс.у.е. __________
“Архиреевка-З" Дом 4,5x5.18 соток, насаждения 50

- _-.4 - ----- - 1 1 1 1--Ш-- ■■■ — -!■ ■■ 1

“Ясачная" остров СрубЮхв недостроен, баня, участок 10 соток 40, т/у
Т  д _  - ■ ■ -

“Калиновка-6"
г___ с j  — —^— _ ,,. . . .  * I  *

Дом из бруса, участок 12 соток 180, Т/у_______________
“Ясная поляна” Дом 13x13, 11,5 сотки, постройки 150
“Ветеран" 2 участка, 21 сотка, 2 домика 35

м - у  . "йМЧгТ™МММ.'



СЕТЬ -  р 
МАГАЗИНОВ
предлагает

п
О

V

Д Г М Г А Т Ы т
Блок двигателя 21083 8595 руб.
КПП 4 -ступенчатая 5800 руб.
Дккгатель 21083 15950 руб.

АВТОХИМИЯ!  
Вытеснитель воды STP 50 руб.k£W * ям В Я I vi W i

"Автозапчасти”, 22 мрн, д.1. 
“Автомалыш", 93 нв-л.

Размораживатель замков 
Размораживатель замков 
Герметик двигателя 
Герметик радиатора 
Колпаки колесные R13 
Диски литые R13

45 руб,
50 руб. 
120 руб. 
от 25 руб. 
300 руб. 
1600 руб,

“Автоэкспресс", Ц.рынок. 
“Круиз-авто”, АЗС “Гном" ПИП

А н г а р с к о е  о т д е л е н !  
И р к у т с к о г о  б а н к а  С б о р

и  и  *  о  р  м  к
Л Ш Я Я Ш М Н Ш Й Н Ш Ш Н Ш К М П Ш

Пункты обмеио
1 Филиал | Адрес | Режим работы

ие № 7
б а н к а

1 Р V
валю

690
Р о с с и и

Е T
iT

Выходные дни
I 0/часть I ул.К.Маркса,32 I пн., вт., ср., чт., ПТ..

9.15-13.00 
14.00-18.00

суббота
10.00-16.00

воскресенье

04 1
13 мрн, д.26 |

* 1
ПН., ВТ., ср., чт., пт.
10.00-14.00
15.00-17.30

суббота
10,00-14.00

воскресенье

05 94 кв-л, д.3а/3б пн., ВТ., ср., чт., пт. 
I 10.00-13.00 

14.00-17.30

суббота
10.00-14.00

воскресенье

027 ! 73кв-л, д.1 пн., ВТ., ср., чт., пт. 
10.00-13.00 

I 14.00-17.30

суббота
10.00-14.00

воскресенье 1

11! 043 i 19 мрн, д.11 1 пн.,вт., ср.,чт.,пт.
9.30-14.00I I 15.00-17.00

Вы  м а ж е те  п р о и и « с т и  перечислен» II с рублевого  счете на  ва л ю тн ы й  с л ров
Операции соеершаются во

Телеф он валю тного  с
I 5 2 - 2 3 - 4 3

суббота
10.00-14.00

ю  д е н е ж н ы  
еденнеая ко
всех фи.*

нгдела
1 • («ее»)

воскресенье

к  средств 
няертации .
(налах.

-  - ............!

Начало в 19 часов. Ton. 54-S0-90

29 октября ДК “Современник

(то

ЙССС1ССС
Справки по

дасссес
С у п е р т а н ц е в а л ъ н ы й  м а р а ф о н

®&ЙЫ[
гр у п п ы

шл шшш 9 9
Ц ена билета

ИР 1 « а л а  тш  200 рублей.тедл 54-50*9°' И  щщчюа©
5 * 7 8 * 4 .

1 / СТРОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
ТИП

Комната 
1 -комн.
1 -коми 
1 - комн.
1 коми 
2-комм. 
2-комн.
2-комн.
3-коми^
3-комн.
3-комн.
4-комн. 
4-комн.

н е  д
РАЙОН

В И Ж И Л Л О С Т Ь

Т7 кв.
6 а м\р_
18 м\р
206 кв. 
74 кв.
15 а м \р 
212 кв. 
59 кв.
ТоУл\р
ул. Зеленая
95 кв.
12 м\р.
7 м\р

ЭТАЖ ПЛО!ЦАДЬ
ОБЩ ЖИЛ.

7TS

49.5 
10 6.0 
60.0_
56.6 
80.9

' ‘ С А К У Р А ”
ОБМЕН, КУПЛЯ, ПРОДАЖА

кух
БАЛ
ТЕЛ.

С/УЗЕЛ Ц Е Н А
Т.РУБ.

разд
разд
разд
разд
совм
разд
разд
разд
совм
разд
разд
раэл
разд

50.0 _  
110.0_
140.0
150.0_
140.0 •
180.0 
180.0 
230.0__ 
160.0L
30т. у. е. 
240.0_
175.0
350.0

Ш 5 4 - 3  3 - 3  2
w w w . s a k u ra .  d a .  ru  i*)7\J

МАГАЗИН

Бытовая техника для вашего дома
•Телевизоры. 
еХолодильники .
•Га зовые плиты.
9 Стиральные 

машины Г» i •

И р Г Т У  Институт экономики
у. -у/  проводит набор в группы

ускоренного обучения на баю  
высшего и профильного образования.

Специальности: юрист,
экономист, l l r '
финансист.

Срок обучния 3 года, по окончании - государственный 
диплом о высшем образовании специалиста.

г. Ангарск, Ленинграде^ 
(Учебный центр ОАО АНХК), корпу

Тел: 6—39—20, 6—64—41.
313-

ш

Т  Monica ФотоЭнспресс

ф |о т о г ]р а !ф |1я

9x13 см глянцевая 
10x15 см и 
13x18 см матовая
15x20 см бумага 
20x30 см

фототовары

Иаг/'Весна", т*-Чайяовсиого,4*~
Т  Konica ФотоЭкспресс

техникум требуются 
на п р е п о д а в а т е л ь с к у ю  р а б о т у :

к мм«сис0*исх1няя яо с п в в и в в .у у    *.
"ехничГское Обслуживание и ремонт промышленного оборудования ,
в м е м р  араав.оАСтааааога
знающий слесарное дело и токарные станки.

Обращаться за справками по телефонам: 52-20-07,52-27-62

Внимание! С  1 8 . 1 0 . 2 0 0 0  Г .

мелкооптовый склад

ц е н тр  “ М енед ж е р
при техникуме легкой промышленности
приглашает на 8-месячные 
курсы по специальностям:
• оператор ЭВМ
- бухгалтер
- секретарь-референт

Предлагаем краткосрочные 
4-недельные курсы 
по специальностям:

- пользователь ПК
- 1C: Бухгалтерия.

Справки по тол. 6-17-12 с 13 до 17 часов.
Адрес техникума: Ленинградский пр.,13, 

бизнес-центр “ Менеджер".,**#,

приглашает покупателей
по новому адресу:

КВ'Л 212, д.12/13» маг. “Магне ральный”
Я 5 4 - 1 Зм1Д В в5вм1_ 1 

Режим
с 9.оо до 18.00, перерыв с 12.00 до 1Э*оо.

выходной суббота, воскресенье ui*r>
pipl гГ[ ЛгДрГггйJfdfd; ■ ИтЛггГйййгМ  jo]

Р И С

(Рубцовск) 
(Россия) 
(25 к г )

Теп. 6-16-68

г а9оагаРР
I О
4

САХАР МУКА (85/50 кг) 
РИС ОКОРОЧКА
Тса л  6-65-81, 6-54-16* («ту?)

октября (АСтроитель91 13.00
с яп р и г л а ш а_____________________

бывшие репрессированные сталинским режимом
на собрание, посвященное Дню репрессированных.

Одновременно проводится поминовение 
у т ь н о  В а д и м а  Г р и г о р ь е в и ч а ,

сделавшего неизмеримо много для восстановления
чести и достоинства безвинных жертв

репрессий тирании. ...

M V I f  &  °/с
(А лта й )

САХАР (Россия)

Доставка
3-60-10

М У К А (Рубцовск) 
(Россия) 
(25 кг)

(Ш 1> Тел* 6 -3 8 -0 4 • Н щ

МУКА в, 
САХАР

(Алтай)
(Россия)

Тел. в Ангарске:
52-83-13,

Доставка
бесплатно!

л - 0 4 - <

M V I f  А  в/с■we w  (Алтай)

САХАР (Р оссия)

Доставка
53-01-32 56- 14-58 Цены низкие

З Л О  - А т  н р с к Л г р о С н а О

Л о т с р t t

■  ой узел почтовой связи проводит лотерею

ив 1 полугод ие  «001 го а«- п . и
К а и  с т а т ь  у ч а с т н и к е » »  л о т е р е и

 _ ■  u  #  u  I I  К  ЯВ П Е Р В Ы Е !
проводится лотерее с р е д ,  гтенсиоиеров.
подписавшихся на одно и более издании 

для получения лотерейных билетов 
обращайтесь в отделения связи, 

розыгрыш лотереи состоится
?> октября. ■

Победителей ждут Цвнны€ 
подарки и призы.

Если мы подпишетесь я * * * \ __
п о д п и с ч и к » ,«  “  " ° f  ~
и м а и и *  ■ «■«»«*• отделении  с м . и ,
вы станете обладателем
поощрительного приза

’ лУ й ь  п о а п п с ч  jU L t^ *
да очень просто. Ияяио прийти
» любое отдвАвиме почтовой с е ти
(или пригласить работника почты ив 
(м ОФОРМИТЬ подписку Н .Г .И Ш  
я кашей лотерее проигравш и* ие

и» улыбнется уда4® и вы не выиграетеЕсли вам не улыонетси уда

р г я е т З З Г ! !
■Аи и В К С Ш Н Ь я г

лдите и  p w *a M * ij __ ^
брввийтссъ за информацией 
работникам отделений почто!

в и в а р и и

КУПИМ Д№0Г0
п р о т и в о г а з ы

А П - 2 ,  4 .
С а м о в ы в о з .  
Другие ие предлагать.

■4 т

I Т о в а р и щ е с тв о  с о гр а н и ч е н н о й  о т
в е тств е н н о стью  " Б и о н и т " ,  з а р е ги с т р и 
р о в а н н о е  п о с т а н о в л е н и е м  м э р а  .А н 
га р с к а  25 м а р т а  1994 г. ха N? 743, лик
в и д и р у е т с я . С пр е те н зи я м и  о б р ащ аться  в 
те ч е н и е  2 м есяцев  со д и в  п у б л и к а ц и я  
объ явления по  телеф ону 5 7 -7 9 -4 9  еРЮТ

Сердечно благодарим салон 
ритуальных услуг, родных, друзей, 

знакомых за помощь 
в организации похорон 
любимого отца, мужа

ФЕДОСОВА 
Сергея Васильевича.
' Жена, дети * |*М«)

Сибирский “Оргстройпроект" с 
прискорбием извещает о том, что на 
66-м году жизни после тяжелой болез
ни скончался ветеран предприятия, 
бывший начальник сметного отдела

КРЫСЕНКОВ 
Анатолий Григорьевич

и выражает глубокое соболезнование 
родным и близким покойного. «,ч,

Коллектив цеха 
ПСХ ОАО “Китойлес" 
выражает искреннее 

соболезнование 
родным и близким по поводу 

трагической смерти
ВАСИЛЬЕВА 

Валерия Иннокентьевича.
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